



6 Pièces

228 m²

Réf. W-048Z2K

2 950 000 €

Roquebrune-sur-Argens

Maison à vendre (83520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Tel un véritable tableau vivant où la mer et le ciel se confondent à l'infini, sur les hauteurs dominant le golfe de Saint-Tropez, cette villa d'architecte de 225 m², entièrement rénovée, offre un panorama absolument exceptionnel. Implantée au cœur d'une nature méditerranéenne préservée, la propriété séduit par son atmosphère à la fois familiale, chaleureuse et résolument discrète. Entièrement revisitée dans un esprit contemporain, la villa marie avec subtilité modernité et charme provençal : toiture aux teintes claires, touches de pierre naturelle et lignes épurées composent une élégance ...

Perched on the heights overlooking the Gulf of Saint-Tropez, this fully renovated 225sqm villa offers an exceptional panorama, like a true living painting where sea and sky merge into infinity. Set in a peaceful, green environment, at the heart of unspoiled Mediterranean nature, the property charms with an atmosphere that is at once family-friendly, welcoming, and decidedly discreet. Entirely reimagined in a contemporary spirit, the villa subtly combines modernity and Provençal charm: a light-toned roof, touches of natural stone, and clean lines come together harmoniously to create timeless ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

